

*Díaz-Canel appelle à la
correction des distorsions qui
entravent l'économie cubaine*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré vendredi que les profondes distorsions et les déviations structurelles qui entravent la performance économique de Cuba sont la clé pour surmonter la situation complexe à laquelle l'île est confrontée.

Cette situation est due aux effets combinés du siège nord-américain, des crises dans les relations internationales et de nos propres erreurs, a déclaré le président en présentant ses conclusions lors de la deuxième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement).

Dans son discours devant plus de 400 députés présents au Palais des Congrès, Díaz-Canel a souligné qu'une fois de plus, tout dépendra de notre capacité à mettre en œuvre les mesures annoncées ici.

Nous l'avons appelée économie quotidienne parce qu'elle doit fonctionner dans un scénario de politique d'asphyxie maximale appliquée par l'empire le plus puissant de l'histoire, a-t-il dit en faisant référence au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

À cet égard, il a attiré l'attention de ceux qui préfèrent, a-t-il dit, que nous évitions le terme de blocus. Si seulement nous pouvions les éliminer de la vie quotidienne et effacer leurs menaces et leurs effets sur la société cubaine.

Le président a souligné que les mesures d'asphyxie économique sont des bombes destinées à faire tomber les piliers qui soutiennent la résistance cubaine, louons les moyens d'éviter qu'elles n'exploient, a-t-il dit, après avoir averti qu'il ne semble pas qu'en 2024 l'hostilité de l'empire voisin à détruire la révolution cubaine changera.

Après avoir rappelé que les États-Unis permettent et favorisent des actions de déstabilisation, de discrédit et de guerre médiatique qui visent à encourager une explosion sociale sur l'île. Ils réactivent même des menaces d'actes terroristes qu'ils feignent de ne pas voir ou de ne pas reconnaître, a-t-il ajouté.

Le président a réitéré que la détermination à les affronter est ferme et que les informations que nous avons publiées ces derniers jours font partie de l'alerte.

Le président a également exigé que le gouvernement américain enquête, prenne des mesures et traduise en justice les éléments qui n'ont pas cessé d'appliquer ces mesures au milieu du renforcement du blocus.

L'hostilité contre Cuba ne répond pas à un parti, mais est une politique enracinée dans les prétentions hégémoniques d'un empire contre son petit voisin, a-t-il souligné dans une autre partie de son discours, dans lequel il a assuré que les défis seront surmontés avec du travail, du talent, de la créativité et une résistance créative (Source PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342846-diaz-canel-appelle-a-la-correction-des-distorsions-qui-entravent-leconomie-cubaine>



Radio Habana Cuba